

rèrent, dit-on, la profondeur des eaux, mais ils en furent quittes pour un bain froid. La victoire couronna les efforts de ces hardis travailleurs; une tranchée fut ouverte, les eaux reprirent leurs cours naturel et tout rentra dans l'ordre. *Tu iras jusque là, et tu n'iras pas plus loin.*

—Le 12 mars, après la lecture des places de semaine, Monsieur le Supérieur annonça que des *Cahiers d'honneur* étaient de nouveau ouverts pour toutes les classes. Il invita les élèves à profiter de ce noble moyen d'émulation, et à inscrire leur nom le plus souvent possible dans ces cahiers qui doivent faire partie des archives de la maison. Espérons que cette nouvelle série de Cahiers d'honneur n'aura jamais le triste sort de la première, et que dans cent ans nos successeurs pourront relire ces compositions, récompenses d'un travail généreux et d'une application persévérante.

—Le 21 mars, une grand'messe fut chantée par les élèves pour le repos de l'âme du regretté M. T. Brassard.

—Les travaux de la reconstruction ont été repris le 27 mars: les maçons seront à l'œuvre dans quelques jours. Pour le moment ce sont des travaux préliminaires. On a commencé à faire le mortier, et à creuser 35 nouveaux pieds de fondations qu'il faut changer dans les saillies des ailes à chaque extrémité en arrière. Comme ces saillies sont destinées à recevoir les escaliers, les architectes ont pensé qu'avec les dimensions premières, la rampe serait trop raide, et qu'il fallait mieux changer pendant qu'il en est encore temps.

—Le Révérend M. Damien Graton, ordonné prêtre à l'église de Notre-Dame de Pitié le 25 mars, est allé chanter sa première messe dans sa paroisse natale, St-Martin. Dans l'après-midi, il vint à Ste-Thérèse et officia au salut solennel. Le lendemain, 27 mars, la communauté eut le bonheur d'assister à sa seconde messe, et d'avoir une part dans les prières ardentes de ce nou-